

Pressemitteilung 04. Juli 2016

Kontakt : www.rotary-deuxbrisach.org



Rotary-Club des Deux Brisach

Ein Schweizer Präsident im deutsch-französischen Rotary

François Loeb ist für ein Jahr der neue Präsident des Rotary Club des Deux Brisach. Er ist das einzige Schweizer Mitglied des deutsch-französischen Clubs.

François Loeb hat den Clubvorsitz vom Breisacher Jürgen Schmutz übernommen. Die Amtsübergabe im „Kapuzinergarten“ bot Gelegenheit, kurz Bilanz zu ziehen und die Aktionen des Serviceclubs für das kommende Jahr im Beisein von Denis Hitter, französischer Governor 2015-2016 zu skizzieren.



François LOEB und Jürgen SCHMUTZ bei der Übergabe der Amtskette
Foto : Anne Laszlo

Zu den wichtigsten Aktionen der Rotarier gehörte der Verkauf von Orangen auf dem Breisacher Weihnachtsmarkt zugunsten der Integration von Flüchtlingskindern sowie das Reitfest im elsässischen Widensolen für und mit Kindern und Erwachsenen mit Behinderungen. Auch Hilfsaktionen in Madagaskar und Nepal sowie gemeinsame Reisen nach Paris und Berlin zum besseren Kennenlernen der jeweiligen politischen Institutionen gehörten zum Programm.

Im rotarischen Jahr 2016-2017 sollen die erfolgreichen Aktionen des vergangenen Jahres in Breisach und Widensolen genauso wie die Beteiligung an Aktionen von Nachbarclubs wiederholt werden. Neu hinzu kommt ein „Hands on Projekt“: Rotarier werden gemeinsam Kirschen ernten und brennen und dann den feinen Obstschnaps für einen guten Zweck verkaufen.

Die erste gemeinsame Aktion betrifft allerdings die Fussball EM: deutsche und französische Rotarier wollen das Spiel Frankreich-Deutschland am Donnerstag gemeinsam anschauen.

Die Rotarier treffen sich jeden Donnerstag Abend: an geraden Monaten im Breisacher Kapuzinergarten, an ungeraden Monaten im Caballin/Le Ranch auf der Rheininsel. Weitere Infos: www.rotary-deuxbrisach.org